



- ①一糸乱れぬ力強いフォームで、 ぐいぐいと引き寄せます。一 般男子の部優勝「山王チーム」
- ②いつもどおりのおしとやかさでは勝てませんよね!一般女子の部優勝「駅前中チーム」
- ③心ひとつに頑張りました。小 学生の部優勝「駅前チーム」
- ④激しい熱戦の末の勝利に、選 手も応援団も歓び爆発!
- ⑤楽しく!激しく!清々しく! 試合が終われば互いの健闘を 讃え、全員で仲良く握手







## 今月の表紙

12月1日、松山B&G海洋センターで「第29回まつやま綱引き大会」が開催されました。 行政区をチーム単位とし、一般男子の部に6チーム、一般女子の部に4チーム、小学生の部に6チームが参加しました。

審判員の「はじめ!」の声とともに、選手たちは、顔を紅潮させ、歯を食いしばり、気合いの声を張り上げながら、力強く綱を引き続けます。両サイドから一斉に引かれた綱は一本の固い棒のようにピンと張られ、行きつ戻りつ少しずつ前後しますが、ほんのわずかな力の差や力をこめるタイミングで、均衡状態が崩れはじめ、一方にじりじりとたぐり寄せられ勝負が決まっていきました。

昭和から続く大会だけあって、戦い方を心得 ているチームは、選手全員が同じ姿勢を取り、 相手の引きに耐える時間と、力強く引き続ける タイミングを計るなど、長年の経験を存分に発 揮していました。

そして試合後は、敵も味方もないノーサイド。 笑顔で握手を交わしながら、互いの健闘を讃え 合いました。

成績は、小学生の部で駅前チームが、一般女子の部では駅前中チームが、一般男子は山王 チームがそれぞれ優勝の栄冠を手にしました。

子どもから大人まで参加でき、何より、若い 世代の皆さんが本気になって楽しんでいる姿 は、松山地域の「地域力」を感じさせる素晴ら しい大会でした。







